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タウンミーティング記録 未来へつなごうふじみ野市 

 

日 時 平成 30 年 8 月 25 日（土）午前 10 時～11 時 30 分 

場 所 はけ自治会館（はけ自治会） 

参加者数 

 

39人 

  

 

 

主な意見等 

 

参加者 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

参加者 

 

市 長 

 

 

 

 

はけ自治会は範囲が狭いです。公園ということになると緑地公園

しかないです。夏休みに子どものラジオ体操をやってほしいという

話があっても場所の問題で、今年も断念しました。他の自治会がう

らやましいです。 

 

自治組織のエリアに公園が 1 つもないという地域もあります。公

園という概念を広げて公共のスペースということで考えると災害

時には有効なものです。タイミングを見て、さまざまな事情を考慮

しながら考えていきたいと思っています。 

 

ボール遊びをする場所がありません。 

 

学校訪問で子供たちからも「ボール遊びをできる場所を作ってほ

しい」ということをよく言われます。 

昔は、公園でボール遊びができていました。今は原則としては公

園でのボール遊びは禁止になっています。できれば、学校の校庭の

放課後の使い方を工夫できればとも考えています。 
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参加者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 点目、行政に対する意見の収集場所を強化してほしいです。 

2 点目、防犯灯の話がありました。いいとおっしゃってますが眩

しすぎると思います。 

3 点目、自治組織の組織率について説明がありましたが、ふじみ

野市の組織率を教えてほしいです。 

4 点目、高齢者の健康について考えてほしいです。若い人への対

策はいろいろありますが、高齢者に対しての施策はどうなのでしょ

うか。市内循環ワゴン「ふじみん号」の乗車率が低いです。考え直

して、高齢者向けに無料パス等を発行するべきではないでしょう

か。 

5 点目、「市長への提言制度」を設けてほしいです。そうすれば、

こうした場所で発言しなくても私たちの思いが市政に反映される

と思います。 

 

まず、ご意見の 1 点目と 5 点目につきまして、ＰＲ不足もあるか

も知れませんが、主な公共施設には「市政への提案」の投書箱があ

ります。年間に 100 件以上の提案がありますが、すべて読ませてい

ただき、匿名のものを除き、お返事をさせていただいております。

直接私の元に声が届く手法はとっております。メールでも大丈夫で

すし、紙ベースの提案用紙も用意しています。 

2 点目の防犯灯の話につきまして、今まで圧倒的に「暗い」とい

う声をいただいており、「眩しい」という意見はあまりいただいた

ことがないです。場合によっては市役所の職員に確認させます。 

3 点目の自治組織につきまして、市内の自治組織の加入率は今年

の 4 月 1 日現在で、54 パーセントです。はけ自治会さんに関して

はこれと比べて高いです。若い方々にご理解いただけない状況があ

ります。今まで貢献をしてくださった方でも、年をとって自治組織

の足手まといになるのが嫌だという前向きな発想で抜けてしまう

方もいます。自治組織の加入率は少しでも上げていきたいと思いま

す。 

4 点目の高齢者に関する施策につきまして、ふじみん号の乗車率

は悪いです。また、コースやダイヤを見るとそんなに便利なバスで

はございません。しかし、ふじみん号につきましては、警察やバス

会社、タクシー会社などが参加する地域公共交通活性化協議会のな

かで民間との競合などさまざまなことを考えながら、決めさせてい

ただいております。 
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参加者  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加者 

 

 

 

料金を減免や無料にするというご提案がありましたが、皆さんか

らいただいた税金で運行していますので、無料にするとその料金を

誰かが負担することになってしまいます。先ほど、公民館の利用料

についても説明しましたが、受益者負担をどうやって進めていくか

が持続可能な街を進めていくうえで一番大事なことではないかと

思います。 

 

3 点ございます。 

1 点目ですが、自治会館の隣の土地について、これからどうする

のでしょうか。先ほどの話にもありましたが、この自治会には公共

スペースが少ないです。もしできれば、あそこを整備していただけ

れば、みんなで集まったり子供たちが遊べたりするのでありがたい

です。 

2 点目は防災無線の移設に関する意見です。6 月にできると聞い

ていました。だいぶ経ってるので早くしてほしいです。 

最後に、今年は猛暑ですが、市内の学校のエアコン設置状況につ

いて教えてほしいです。 

 

まず、自治会館の隣の土地につきましては市に寄附採納いただく

という話があります。市がいただくときに課題を残したままいただ

くわけにはいきません。それらの課題の解決に努めているところで

ございます。可能な限り早く解決に努め、周辺の方々のメリットに

つながるようにやっていきたいと思います。 

次に、防災無線については、移設工事の契約は済んでいます。10

月中には工事完了の予定で進めております。 

最後に、エアコンの設置につきまして、市内の小・中学校の普通

教室と特別教室の全てにエアコンの設置が完了しています。学校完

全週休2日制に伴い子どもたちの月曜日～金曜日の授業スケジュー

ルにゆとりがなくなってしまっていますので、時間のゆとりをもた

せたいということで、ふじみ野市では夏休みを短縮し、涼しい部屋

の中で授業を行っています 

 

まず、おかげさまでこの地域で犯罪は起こっておりませんが、備

えあれば憂いなしということで防犯カメラをつけてほしいです。 

次に、先日防犯パトロールをしましたが、河岸記念館までの道が

暗いので、街灯を 1 つつけてほしいと思います。 
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市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加者 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

参加者 

 

 

 

市長 

 

参加者 

 

 

 

 

市長 

 

参加者 

 

 

防犯カメラについて、最近のものはカメラ自体に画像を保存でき

るため、運用も楽で、値段も下がってきています。現在は国の補助

金をもらい商店街に設置協力をいただいて商店街に設置したケー

スや自動販売機メーカーの協力で公園近くの自動販売機にカメラ

を設置したケースがございます。個人情報保護などの課題もありま

すが、犯罪が多いところに設置しようという計画も立てています。

公共施設周辺ということもあるのでこの地域についても課題の一

つに挙げさせていただければと思います。 

また、防犯灯につきましては、課題として検討させていただきた

いと思います。 

 

緑地公園沿いの道路について、定期的に通ってそのたびにゴミを

捨てる人がいます。ゴミ看板は増えていますが、ゴミは減らないの

が現状です。防犯カメラで取り締まれないのでしょうか。 

 

可能かもしれませんが、そうすると市内全てに防犯カメラを設置

しなければいけなくなってしまいます。 

ゴミが捨てられているのは非常に残念に思います。そういうこと

がない世の中にしていかなければいけません。 

 

先ほどの道路の件につきまして、道路の幅が狭く、自動車がスピ

ードを落とさないで走っています。自治会館ができ子どもたちが来

ます。交通のことについて気をつけてほしいです。 

 

わかりました。ご意見ありがとうございます。 

 

前回のタウンミーティングでお話しした緑地公園の手すりの件

につきまして、議員さんから回答をもらいました。また、公園緑地

課からも「手すりと階段を直すことが決まりました」と説明があり

ました。楽しみしています。 

 

お聞きになったとおりです。現在、業者さんに手配しています。 

 

福岡中央公園の前のスクランブル交差点と市役所前の交差点に

つきまして、自転車、歩行者、車の区別をきちんとつけてほしいで

す。危険だと思います。 
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参加者 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加者 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

道路交通法上のルールで乗る方にマナーを守っていただくしか

ありません。啓発活動を交通安全週間などでやっています。守って

いただけない方が多いのが実態です。警察もこの問題については、

認識しております。警察と一緒になって解決に努めています。 

 

日本無線の跡地のイオンの開発許可はおろしましたか。また、お

ろしていれば着工はいつからですか。 

工事車両の出入りやオープン後の交通量の問題、緑地の設置など

が気になっています。詳しいことがわかったら広報紙などで教えて

いただけるとありがたいです。 

 

開発許可はおろしました。建築コストの上昇などさまざまな事情

があり建設が遅れています。イオンさんも民間事業者なので予算の

範囲内で建設をしなければいけません。着工時期は未定ですが、イ

オンタウンから再来年の春オープンを目標にしているという話を

ききました。民間開発ですので広報でどこまでお知らせできるかは

難しいところです。イオンさんも説明会を開くでしょうし、私たち

も情報が入りましたら、周辺地域にはお伝えしていければと思いま

す。 

開発許可の中で、緑地帯の設置は求めています。また、市のほう

から災害時の避難スペースの提供などを依頼しています。 

 

福岡河岸まつりがありました。一連の行事をやる中でもう少し自

然環境に配慮していただければと思います。草を刈ったまま置いて

あり、匂いが大変気になり、また、ゴミが落ちていたりしました。 

加えて、会場の大きな照明がまぶしくて、足元が見られなかった

りしました。皆さん、その辺りを気にしていただいているのか疑問

です。 

 

福岡河岸まつりは市民の方の有志による実行委員会組織でやっ

ていただいています。メンバーには新河岸川の環境保全にも熱心な

方もいます。照明に関するご意見につきましても、参考になるかも

しれません。せっかくの貴重なご意見ですので、実行委員会のメン

バーの方にもお聞かせいただければと思います。 
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参加者 

 

除草の件につきまして、私は福岡河岸まつり実行委員のメンバー

です。刈った後の草につきましては、市にお願いし、速やかに清掃

業者にかけつけていただき 2、3 日のうちに片付けさせていただき

ました。刈ってすぐ片付けるのは重いので大変です。今回は速やか

に対応させていただきましたので、先ほどのようなご意見をいただ

いたのは残念です。 

 

 

 

 


